
Danke, Ihr beiden! :-) 

 	  Zitat:			  Und wenn ich es richtig vermute, habe ich mit derselben Coachin gearbeitet?	
Genau, richtig vermutet! :wink: Auf Deinen Rat hin hab ich sie kontaktiert und hatte ein gutes, langes
Gespräch, bei dem sie mich von dem Vorgehen überzeugt hat. Wenn da nur diese verdammten Zweifel nicht
wären ..

Aber ich muß schon zugeben, dass es zwar ne ziemliche Plackerei ist (ich hab sonst war den groben Plot
entwickelt, aber der hatte noch einige weiße Flecken), aber dem Gerüst der Geschichte wahrscheinlich gut tut.
Selbst dann, wenn de Verlage auf dieser Grundlage nicht 'anbeißen'.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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